
LE FAUX PROPHETE ET L’ANTICHRIST 

JE VOUS ANONCE L'IMMINENCE D'UN FAUX PROPHETE ET L'APPARITION DE L'ANTECHRIST !  

Le faux prophète apparaîtra par les médias. Il existe déjà. 

L'apostasie va croissante, l'iniquité augmente, l’amour du 

plus grand nombre a déjà refroidi, L’Eglise sommeille.   À ce 

moment-là l'église sera enlevée (voilà un cri dans la nuit 

Matthieu 25 :1-9. Veillez et priez et rappelez-vous des choses 

écrites par avance pour vous tenir éveillés ! Si un prophète 

apparaît  aux USA ou en Europe  par exemple, et qu'il fasse 

des prodiges, des miracles, et qu'il commence à faire de la 

publicité pour un président enfin qu'il soit élu ou réélu comme président de son pays et par la suite  de 

toutes les nations, ce sera alors le moment ou l'Antéchrist sera complètement dévoilé 

Est-ce déjà l'heure ?  Il est très probable que dans l'une 

des grandes nations de ce monde, il se prépare. Aux USA 

et en Afrique, en Europe on retrouve beaucoup de faux 

prophète. Il possède d’extraordinaires pouvoirs occultes ! 

Le faux prophète prépare par de petits faux prophètes sa 

venue dans l'Eglise ! Les évangéliques aux USA sont 

proches des présidents de la grande nation américaine Je 

pense que cette nouvelle Babylone aux tours capitalistes 

démesurés et nation prétendument chrétienne en 

majorité des Borgs Gains peut tout à fait accomplir la 

prophétie. Apocalypse 13 

Deux bêtes doivent apparaître ! Tout comme 

Jésus a eu un précurseur Jean-Baptiste, 

l’antéchrist aura son précurseur. (Le faux 

prophète), ce faux Prophète ne pourrait-il pas 

être de la même famille que l'Antéchrist. Tout 

comme Jean baptiste était cousin de Jésus (Christ) 

Jean-Baptiste avait commencé à faire ses propres 

disciples jusqu'à ce que Jésus-Christ ait réuni tous 

les disciples, pour bâtir son Eglise ! Ce sera la 

même chose en ce qui concerne le précurseur de l'Antéchrist. Je pense que l'apôtre Jean et Paul ont 

donné des signes dont celui-ci : (il sortira du milieu de nous) Donc si je m'en tiens à ce que dit la Bible, 

le faux prophète sortira du milieu évangélique ou tout au moins ceux 

qui se disent être nés de nouveau ou l'Eglise de Jésus Christ. (1Jean 2: 

18-19, 2 Jean 1:7)  

Il va sans dire que si l'anti christ sort du milieu de nous, il sera très 

certainement très proche du faux prophète, qui lui-même sortira 

également du milieu de nous ! Jean-Baptiste et Jésus était de la même 

famille.  Un faux prophète évangélique néo pentecôtiste, peut séduire 

l'ensemble de tous les chrétiens contrairement au catholicisme ou à 

l'Islam. Il y a un rapprochement actuellement de certains télévangélistes avec le catholicisme romain ! 



Seul le faux prophète parviendra à l'œcuménisme ça se fera soudainement, cela, par toutes sortes de 

prodiges et de faux miracles  

QU'EST-CE QUE JE PENSE DE L'ISLAM ? QUEL EST SON 

AVENIR EN CE QUI CONCERNE LES EVENEMENTS ?  

L’Islam a un rendez-vous appelé Gog et Magog en 

Israël. L'islam va connaître une très grande défaite avec 

la Russie, lorsque la bataille de Gog aura lieu, 

l'Antichrist prêtera son secours à Israël. La Russie et 

l'islam ne seront plus les fortes nations comme de nos 

jours ! l’Islam tombera laissant place à l'Eglise apostâtes et œcuménique. L'Antéchrist, alors paraîtra 

comme le sauveur de l'humanité ! Il reconstruira le temple en moins de 3 ans. Mais au bout de son 

mandat, il commettra une gaffe en se proclamant Dieu dans le temple ! Aucun juif ni aucun musulman 

ne peut reconnaître en l'homme Yahvé ou Allah. Cependant l'Antichrist, se fera passer pour le messie, 

en cela il sera accepté. Cependant lorsqu'il va se proclamer Dieu, il sera rejeté ! On connait la suite. Il 

suffit de lire (Zacharie chapitre 12 et chapitre 14) 

L'enlèvement aura lieu lorsque l'antéchrist paraîtra. En effet, Il apparaîtra par la séduction du faux 

prophète ! Les médias, internet la télévision la presse puis 

sans doute les hologrammes, seront les instruments de 

leurs apparitions.  Selon moi la seule religion de nos jours 

qui peut séduire nombreuses nations et engendrée cette 

religion apostat, c'est tout simplement les télés 

évangélistes qui engendrent tous ces faux prophètes que 

nous voyons à la télévision, et qui utilisent des méthodes 

diaboliques, pour séduire le corps de Christ ! Jésus a lui-

même avertis que s'il était possible, il pourrait séduire les 

élus de Dieu ! (Marc 13:22)  

Maintenant qui sont les élus de Dieu ? 

LES JUIFS ?  

LES MUSULMANS ? 

LES CATHOLIQUES ? 

LES BOUDDHISTES ? ETC. 

Certainement pas, il s'agit des chrétiens nés de 

nouveau ! (Marc 13:27, Ro 8:33, Col 3:12, Eph 

1 :4-6) 

LES ELUS SONT LES ENFANTS DE DIEU. 

Vous remarquerez que je n'ai pas cité de dénominations ! Car nous pouvons retrouver des chrétiens, 

des élus dans toutes les dénominations, même dans le catholicisme. (Et oui)  Qui aujourd'hui parmi les 

ministères qui se développent le plus, on parvient à faire de faux miracles ? Et bien c'est au milieu de 

nous et par des prophètes ! Il y a tant de chrétiens aveuglés et de nos jours que Jésus avait bien raison 

de dire ne vous laissez pas séduire !  Qui n'a donc jamais vu l'un d'entre ces faux prophètes tendent la 

main et faire tomber de milliers de personnes comme tombent des mouches sur le coup d'un 

insecticide très puissant !   



FAUX MIRACLES,  

FAUSSES PROSPERITES, FAUSSES RESURRECTIONS DES MORTS.  

APPARITION ANGELIQUES DANS LES COMMUNAUTES, 

(Tout cela a commencé à Toronto et 

Pensacola aux USA et se poursuis partout 

dans le monde et dans nos milieux dit 

Église réveillées)  

Les Tombés à la renverse par centaines 

même milliers ! Comment ? Les chrétiens 

sont-ils ennemis de Dieu ou possédés ? 

Qui sont tombés par terre lors de 

l'arrestation de Jésus ? Qui tombait lors 

de délivrances de démons ? Certains 

prophètes utilisent la méthode du TAI : CHI, et du spectacle. Car forcément il s'agit de faux miracles. 

QUI PRECHE LES MIRACLES DE LA PROSPERITE ? 

Qui peut de nos jours prêcher pour faire élire un 

président humain qui serait un faux messie pour 

l'humanité si ce n’est un faux prophète ! Quel est la 

nation capable d'étendre la domination dans le 

monde ? Quelle est la religion qui a en son sein des 

faux ministères de prophètes des faux miracles de 

la prospérité etc. ? Quel est la nation qui peut 

prétendre séduire plus de la majorité des chrétiens 

actuellement ? Le Vatican et le pape feront sans 

doute partie de cette force religion. L'islam comme je l'ai 

dit un peu plus haut, est déjà une religion Antichrist. 

Mais son message ne pourra jamais séduire l'ensemble 

des nations chrétiennes. C'est pour cela que je crois à la 

prophétie d'Ezéchiel chapitre 37 à 38. À la réalisation 

d'une autre prophétie d’Isaïe chapitre 45 :14-15 

Si l'islam veut séduire l'ensemble des chrétiens, il faut 

impérativement une interprétation du Coran qui 

dépasserait mon entendement !  Certains se demandent 

comment l’Antichrist pourra-t-il expliquer 

l'enlèvement de milliers ou millions de personnes 

de la terre. Certains entrepris des scénarios 

jusqu'à parler d'extraterrestres. (Hi) En fait si on 

s'en tient uniquement à la parole de Dieu. Il est 

clair que selon les prophéties.  

UN EVENEMENT INTERNATIONAL DOIT AVOIR 

LIEU.  



La grande bataille de Gog prince de Magog. Il semble 

que la Russie et des coalitions musulmanes comme la 

Syrie, la Turquie, l'Iran, l'Irak, le Soudan. Le Yémen, 

L’Égypte, l'Arabie Saoudite, l'Éthiopie... attaqueront 

Israël, et c'est très possible n'oublions pas, qu'il y a 

déjà eu plus de 4 guerres en Israël dont la bataille les 

6 jours en 1967. Et 197 À ce moment-là et toujours 

selon les écritures. Dieu envoi le feu dans Gog et 

toutes ses coalitions ! Et l’islam s'écroule. L'Antéchrist 

qui a déjà été élu grâce aux faux prophètes, cela avant 

cette guerre éclair et soudaine sera le sauveur d'Israël !   L'Antichrist ne sera plus gêné par le Saint-

Esprit et l'Eglise, qui aura été enlevée, sera proclamé roi de toutes les nations. Bien entendu à cette 

époque-là tout le monde ne sera pas d'accord, mais il imposera la marque (666) et sa domination.  

N'oublions pas que le premier ennemi des États-Unis, demeure la Russie et ses alliés ! Mais l'entrefaite 

de cette guerre rapide, l'Europe et les États-Unis auront le 

champ libre ! On peut donc penser que ce soit les États-

Unis où l'Europe l'antéchrist et le faux prophète prendront 

le contrôle du monde !  

EN CONCLUSION ET PRIER SOYEZ VIGILANT. SOYEZ SAINT 

SANCTIFIES VOUS. INFORMEZ-VOUS CHAQUE JOUR. 

Soyez de ceux qui écoutent les informations, gros risqué 

sans être averti d'être séduit ! Aujourd'hui de nombreux 

chrétiens sont déjà séduits par ces faux prophètes ! Plusieurs pasteurs et autres ministères ont été 

séduits par la prospérité les titres honorifiques, on déjà choisi leur camp !  Vous entendrez de plus en 

plus de chrétiens qui vous diront ne jugez pas ! Mais la parole de Dieu au contraire nous demande de 

juger de tout et surtout les faux prophètes 1 Jean chapitre 4 verset 1 à 3. Notre jugement ne consiste 

pas envoyez les chrétiens en enfer, mais de prévenir contre les faux prophètes et les fausses doctrines 

! 
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